



DISSOLUTION DE L'ASSEMBLÉE NATIONALE : LE PRÉSIDENT FAIT LA COURTE ÉCHELLE À L'EXTRÊME-DROITE

Macron et les gouvernements successifs de ces 30 dernières années, avec leurs politiques antisociales et réactionnaires, ont contribué à la montée des idées d'extrême droite en divisant le monde du travail :

- ▶ Blocage des salaires
- ▶ Réforme des retraites : Travailler 2 ans de plus pour une retraite à taux plein
- ▶ Réforme de l'assurance chômage : Travailler 8 mois au lieu de 6 pour avoir droit aux indemnités de chômage
- ▶ Baisse des cotisations patronales qui affaiblissent la Sécurité Sociale
- ▶ Destruction des services publics (hôpitaux, bureaux de poste, énergie, SNCF...)
- ▶ Répression policière

L'extrême-droite a voté CONTRE :

- ➔ Augmenter le salaire minimum (SMIC) à 1500 euros nets mensuels (20 juillet 2022)
- ➔ Renforcer l'accès des femmes aux responsabilités dans la fonction publique (5 juillet 2023)

Absentions :

- ➔ Rétablir l'impôt de solidarité sur la fortune (ISF) (17 octobre 2022)
- ➔ Élargir l'assiette de la taxe sur les transactions financières (TFF) (8 juin 2023)
- ➔ Instaurer des prix planchers pour les agriculteurs (4 avril 2024)

L'extrême-droite a voté POUR :

- ➔ Interdire aux salariés en CDD qui refusent un CDI de toucher une allocation chômage (5 octobre 2022)
- ➔ Loi de programmation militaire 2024-2030 : 413,3 milliards d'euros sur 7 ans (+ 40 %) (7 juin 2023)
- ➔ Loi immigration (19 Décembre 2023)

La CGT défend un projet de société basée sur la collaboration entre les peuples et la justice sociale :

- ➔ Augmenter les salaires et les pensions de retraite
- ➔ La retraite à 60 ans
- ➔ Abroger la réforme de l'assurance chômage
- ➔ Défendre un service public accessible à tous (Éducation, Recherche, Énergie, Santé, Dépendance, Justice...)
- ➔ Taxer les super profits, dividendes et les rachats d'actions
- ➔ Instaurer enfin l'égalité salariale
- ➔ Éradiquer les violences sexistes et sexuelles
- ➔ Régulariser tous les travailleurs.euses étranger.e.s
- ➔ Relocaliser l'industrie
- ➔ Protéger les salarié.e.s et les entreprises du dumping social, fiscal et environnemental.

L'Union Fédérale de la Santé Privée appelle les militant.e.s, les salarié.e.s à s'organiser au sein des structures syndicales de la CGT, avec nos collègues de travail pour informer, échanger, discuter et construire des perspectives pour imposer un autre projet de société.



**PAR NOS MOBILISATIONS ET PAR NOS VOTES
FAISONS VIVRE LA DÉMOCRATIE, FAISONS FRONT POPULAIRE !**

CONTACTS / INFOS RASSEMBLEMENTS :



Retrouvez toute l'actualité fédérale sur www.sante.cgt.fr

Fédération Santé et Action Sociale - Case 538 - 263 rue de Paris 93515 Montreuil CEDEX - revendic@sante.cgt.fr - Tel : 01 55 82 87 51